

Cascastel-des-Corbières

Nuits de la lecture au château

Il s'est déroulé au château de Cascastel un événement culturel exceptionnel dans le cadre des « Nuits de la lecture », patronné par le ministère de la Culture.

Cette soirée, organisée par la municipalité, et Guillaume et Marcela Hubert (bibliothécaires), était offerte (spectacle et apéritif dînatoire compris) par la Milcom (médiathèque intercommunale) de Lézignan.

Tout a commencé par une dégustation de vins locaux dans laquelle les artistes sont venus s'immiscer, sur un air de Verdi très connu *Libiamo* (trinquons) puis l'entrée s'est

faite dans la salle des gypses discrètement éclairée pour une ambiance très chaleureuse. Lecture, chant et musique se sont ensuite répondu au fil d'un spectacle célébrant le vin, la tisane de sarments, jusqu'à l'ivresse... et à un apéritif dînatoire fort bien choisi et copieux, partagé par une trentaine de personnes.

Merci à la Milcom, la communauté de communes, ainsi qu'aux bibliothécaires locaux, pour ces instants rares dans le cadre du château où le souffle du vent se mêlait aux ondulations de la musique.



Un public captivé dans la salle des gypses.